



2019年度
西山小学校
学校だより

杉

第37号
2020年1月30日(木)
文責：笠原 聡

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

いよいよ2月 ～健康に注意を！～



いよいよ来週から2月に入ります。例年ですと2月は寒さが最も厳しい時期となりますが、これまで記録的といわれる暖冬が続いた今年はどうでしょうか。

先週、インフルエンザの罹患者のほか、胃腸炎などによる体調不良のため欠席をした子もいました。学校では、感染症の予防として、これまで「うがい・手洗い」「手指の消毒」「バスを利用する際のマスクの着用」などを行ってきました。

これからも予防対策を続けていきますので、ご家庭でも、「うがい・手洗い」「人ごみに出かける際のマスクの着用」「早寝、早起き、朝ごはん」など、お子さんの健康管理をお願いします。特に、2月1日(土)と2日(日)には、「会津やないづ冬まつり」が開催されます。お出かけの際には、「気温や天候に合わせた服装」や「マスクの着用」などにも注意をしていただければと思います。



メディアコントロール週間

2月1日(土)から7日(金)まで、2月の「メディアコントロール週間」となります。

冬休み中の結果では、7日間平均のメディアの利用時間が、ほぼ全員2時間以下でした。

ぜひ、2月もメディアの利用時間(テレビの視聴、SNSの利用、コンピュータゲームの利用等)が、2時間以下になるよう、ご家庭においてご配慮をお願いします。

町内の小中学生の間で、相手を不快にさせるような不適切な内容のメールのやり取りがありました。本校においては、そのような内容のやり取りを行わないのはもちろんですが、送られてきた場合は、「スクリーンショット」などでその画面(内容)を保存し、すぐに家の人や先生に相談するよう指導しました。

ご家庭でも、お子さんのSNSの利用について注意をしていただくよう、ご協力をお願いします。

冬まつりへの参加

学校だよりの第36号で、ダンスの発表についてお知らせしたが、今年度の「会津やないづ冬まつり」に、以下のとおり、本校の子どもたちが参加(出席)します。

◎表彰式 10:05 (開会式終了後)

5年 鈴木詩乃(冬まつり書初め展銀賞)

※本校の受賞者代表として出席

◎ダンスステージ 15:30

1年 山内真維

1年 小林結愛

2年 伊藤あかり

3年 廣木瑠葵

3年 鈴木夢乃

3年 天野睦季

4年 菊地恵華

6年 伊藤愛依

ダンスの発表「君に百パーセント」「パプリカ」



森林環境学習を行いました

24日(金)に、木工房MEGUROの目黒照枝さんと町の農林振興班の職員の方に来ていただき、1・2年生の森林環境学習を行いました。

森林や木材などについてのお話を聞いたあと、桐材を使ったペン立て作りを行いました。ボンドで接着するだけでできるので、子どもたちも楽しく作ることができました。



本校のホームページでは、日々の活動の様子などをお知らせしています。どうぞご覧ください。
ホームページアドレス yanaizu.fcs.ed.jp/西山小学校 (「やないづ教育ねっと」でも検索可)

*これまでのアクセス数112回(1月10日から1月29日まで)